

In den vergangenen Jahren wurde viel Energie in die Sanierung verschiedener städtische Gebäude und der kommunalen Beteiligungen gesetzt.

Wir fragen daher die Stadtverwaltung:

1. Wie viele kommunale Gebäude und wie viele Gebäude der kommunalen Beteiligungen wurden in den letzten 10 Jahren energetisch saniert?
2. Bei wie vielen der städtischen Gebäude handelt es sich um Schulen?
 - a. Bei wie vielen liegt eine andere Nutzung des Gebäudes vor? (geordnet nach Nutzungsarten)
3. Wie entwickelten sich nach der energetischen Sanierung von kommunalen Gebäuden die Energiekosten hinsichtlich Arbeitspreis (kWh) und Anschlussleistung (kW) sowohl im Bereich der Strom- und Wärmekosten?
4. Gibt es ein Controlling zu den Energiekosten vor und nach den energetischen Sanierungen?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
Umweltpolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)